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LA DEPUTATA: “120 MILA EURO PER GLI STIPENDI DEI LAVORATORI DELLA GIOVANNI XXIII”

Lo Curto (Udc): "Giudizio positivo su Grillo 
Lavoro per rafforzare il centro in Sicilia"

Eleonora Lo Curto, deputata al-
l'Assemblea Regionale Sici-
liana dove ricopre la carica di

capogruppo dell'Udc. Onorevole lei

a Marsala è stata una dei fautori

dell'alleanza che ha portato alla

vittoria del sindaco Massimo

Grillo. Sono trascorsi alcuni mesi

da quell'evento, che giudizio si è

fatta dell'amministrazione in ca-

rica? "Intanto occorre dire che la
giunta risente del momento difficile
che tutti stiamo attraversando. La
pandemia si riversa inevitabilmente
sulla crisi economica. Grillo è impegnato anche a
risanare il Bilancio asfittico che ha ereditato. Ci
sono pochi dirigenti e la città risente dei tanti pro-
blemi che quotidianamente ci si trova a fronteg-
giare. Io sono convinta che il sindaco ce la farà a
realizzare il programma che tutti assieme abbiamo
presentato agli elettori marsalesi". Lei è dirigente

di uno dei gruppi consiliari più numerosi. La

lista del suo partito ha ottenuto parecchi con-

sensi. In consiglio comunale però il suo gruppo

l'altro giorno si è diviso su un prelievo propedeu-

tico ad una discussione che avverrà

presto e che riguarda Marsala

Schola. "Sull'istituzione che si oc-
cupa delle scuole di competenza co-
munale avevamo tenuto una riunione
di maggioranza e avevamo convenuto
che era fuori luogo affrontare in que-
sto momento, mentre le scuole pur tra
mille difficoltà sono aperte, una sua
possibile soppressione. I dirigenti "in-
terni" che hanno composto il cda fino
ad oggi sono oberati di lavoro e
hanno chiesto al sindaco di dispen-
sarli da ulteriori incarichi. Per questo

io sono d'accordo e invito il sindaco ad individuare
i soggetti esterni adatti che gestiscono un presunto
ritorno all'interno del comune tenendo conto di
quello a cui si andrebbe incontro a cominciare dalle
figure professionali che lavorano nell'Istituzione".
E tuttavia il gruppo dell'Udc ha votato in ma-

niera difforme e si è diviso. "Per quello che attiene
il partito, il consigliere Michele Accardi che ha vo-
tato in modo diverso dalle indicazioni per me ha
sbagliato e adesso con gli organismi competenti va-
luteremo il da farsi". [ ... ]      ...continua in quarta

SI PREME PER L'AVVIO DELL'ITER 

Scioglimento Marsala Schola,
parlano i consiglieri favorevoli

Dopo la discussione in Aula consiliare di Mar-
sala della scorsa seduta, ci scrivono otto con-
siglieri comunali della maggioranza che

sostiene il sindaco Massimo Grillo. [ ... ]
...continua in seconda
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IL SINDACO GIACALONE: "NECESSARIE RISORSE, LA REGIONE PENSI ALLE PROVINCE NON SOLO PER ELEZIONI"

Petrosino: lavori in corso al tetto del Palasport
Sono in corso i lavori di im-

permeabilizzazione del tetto
del Palazzetto dello Sport di

Petrosino disposti dall’Ammini-
strazione comunale con propria de-
libera lo scorso 19 gennaio.
L’intervento urgente di manuten-
zione straordinaria, realizzato in
via sostitutiva dal Comune, si è
reso necessario per evitare infiltra-
zioni d’acqua. Il Palazzetto è di
proprietà del Libero Consorzio di
Trapani e dal 2009, a seguito di un
accordo di collaborazione, è stato
assegnato in gestione al Comune di
Petrosino.  “Ci siamo subito attivati
dopo le segnalazioni da parte

dell’Asd Giovinetto, società che ha
in concessione l’impianto - afferma
il vice sindaco e assessore ai La-
vori Pubblici, Rocco Ingianni -.
L’intervento consentirà alla società
sportiva di poter continuare a uti-
lizzare l’impianto senza ulteriori
problemi”. “Da quando hanno eli-

minato le province - evidenzia il
sindaco Gaspare Giacalone - ci
sono tantissime strutture sportive
che richiedono urgenti lavori di
manutenzione prima che vadano in
malora con danni peggiori. Siamo
arrivati al punto che il tetto del Pa-
lazzetto è diventato un colabrodo e
ci piove dentro. Rifarlo costerebbe
centinaia di migliaia di euro, cosa
che il Comune non si può permet-
tere e non ha manco titolo per ese-
guire lavori di manutenzione
straordinaria. Abbiamo sollecitato
diverse volte l’ex Provincia a inter-
venire senza alcun risultato perché
non hanno più un centesimo. Ora io

non voglio rimettere in discussione
l’esistenza o l’eliminazione delle
province. Ma c’è sicuramente un
tema politico che va posto al Go-
verno Regionale perché se non si
prevedono risorse finanziarie de-
cine e decine di strutture sportive
in Sicilia diventeranno inutilizza-
bili. E non ci si può ricordare delle
province solo quando si devono no-
minare commissari e per le elezioni
provinciali rinviate un miliardo di
volte. Cosi, tra vergogna e barzel-
letta. Intanto per questa volta il Co-
mune di Petrosino è intervenuto,
cittadini e sportivi continueranno a
usare il Palazzetto dello Sport”.

Covid: in Sicilia 523 nuovi casi, ma aumentano i ricoveri
Come ogni lunedì, i dati della

pandemia in Italia si presen-
tano in ribasso rispetto alle

giornate precedenti, in quanto si ri-
feriscono ai minori controlli della
domenica. I nuovi casi sono 15.267,
a fronte di 15.807 guariti, mentre

sono 354 i decessi. Complessiva-
mente gli attuali positivi scendono
a 530.357. Il tasso di positività in
rapporto ai tamponi processati, in-
vece, risale all'8,5%. Emilia Roma-
gna, Lombardia, Campania,
Piemonte e Lazio le regioni che

hanno fatto registrare il maggior
numero di contagi. In Sicilia sono
523 i nuovi casi, con 76 guariti e 14
deceduti nelle ultime 24 ore. Com-
plessivamente, il numero degli at-
tuali positivi risale a 14.756.
Aumentano i ricoveri (825), di cui

107 in terapia intensiva. Scorrendo
le nove province, il dato più alto è
sempre quello di Palermo (295). A
seguire Catania (74), Messina (59),
Caltanissetta (46), Siracusa (35),
Trapani (6), Enna (5), Agrigento (2)
e Ragusa (1).  

IN PROVINCIA DI TRAPANI 6 NUOVI POSITIVI, MENTRE NEL PALERMITANO SI REGISTRA IL MAGGIOR INCREMENTO

Marsala: denunce per spaccio, furto di bici e alimenti   
Nel corso del fine settimana appena tra-

scorso, i Carabinieri della Compagnia di
Marsala, con il supporto del personale

della Compagnia di Intervento Operativo del
12° Reggimento Sicilia di Palermo, hanno con-
dotto un servizio straordinario del territorio che
ha permesso di deferire in stato di libertà 4 sog-
getti e di procedere all’esecuzione di un prov-
vedimento restrittivo della libertà emesso dalla
locale Autorità Giudiziaria. In particolare,  nel
corso delle attività di controllo, in cui sono state

svolte anche molteplici perquisizioni, il perso-
nale operante ha sorpreso un uomo di 44 anni,
L. F., in possesso di alcuni grammi di hashish e
di una pianta di marijuana in fase di matura-
zione, trovata all’interno della propria abita-
zione.  Gli altri soggetti deferiti in stato di
libertà sono: B. S., un 45enne sottoposto all’af-
fidamento in prova, poiché trovato fuori dalla
propria abitazione in orario non consentito, M.
M., 33enne, responsabile del furto di generi ali-
mentari presso un supermercato e A. V., 39enne

nigeriano residente a Marsala che è stato trovato
in possesso di una bici oggetto di furto. I mili-
tari hanno tratto in arresto D. V., 44enne marsa-
lese, già gravato da precedenti di polizia,
destinatario di un provvedimento di esecuzione
di pene concorrenti emesso dal Tribunale di
Marsala. L'uomo è stato associato alla Casa Cir-
condariale “Pietro Cerulli” di Trapani, dove
dovrà espiare una pena di oltre 4 anni per i reati
di rapina, lesioni personali aggravate e maltrat-
tamenti in famiglia. 

I MILITARI HANNO TRADOTTO IN CARCERE UN UOMO PER RAPINA E MALTRATTAMENTI IN FAMIGLIA

CONTINUA DALLA PRIMA
[ Scioglimento Marsala Schola, parlano i consi-
glieri favorevoli ] - I consiglieri Flavio Coppola,
Pino Ferrantelli, Leo Orlando, Walter Alagna, Gian-
carlo Bonomo, Ivan Gerardi, Michele Accardi,  Ro-
sanna Genna nella seduta di consiglio comunale
dell’11 marzo scorso, hanno proposto il prelievo
dell’atto di indirizzo “proposta di scioglimento del-
l’istituzione Marsala Schola”, accogliendo la mani-
festazione del sindaco, di pari intento. Il prelievo

però è stato respinto, anche se il risultato di voto del-
l’aula è stato di assoluta parità, con 11 favorevoli e
11 contrari. "Il nostro intendimento - affermano gli
esponenti di Sala delle Lapidi - sarebbe stato quello
di aprire un democratico e serio dibattito affinché il
Consiglio compisse la scelta più proficua, facendo
prevalere la coscienza e il raziocinio, rispetto all’op-
portunità politica. Lo scioglimento di Marsala
Schola potrebbe sicuramente portare numerosi ri-

svolti positivi, grazie ad una migliore razionalizza-
zione delle risorse umane. In particolare ne trarreb-
bero beneficio le risorse finanziarie, il cui dato è
stato già accertato". La trattazione dell’atto di indi-
rizzo porterebbe l’avvio dell’iter per la procedura di
scioglimento dell’istituzione, anche tramite una con-
certazione con i sindacati, a salvaguardia di tutti i
dipendenti. Per i consiglieri, ciò porterebbe ad una
"svolta politica". 
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Il "Pascasino"  tre le 20 scuole italiane
all’evento del Miur  "Dante Mode"

SI TERRÀ IN OCCASIONE DEI 700 ANNI DALLA MORTE DEL SOMMO POETA

Il Liceo Pascasino di Marsala
sarà tra le venti scuole italiane
a partecipare all'evento nazio-

nale del PNSD “Dante Mode” Gli
studenti Gabriele Parisi e Giorgia
La Rocca del Liceo Linguistico
parteciperanno alla competizione
nazionale “Dante Mode”, evento
organizzato e promosso dal Mini-
stero dell’Istruzione in occasione
delle celebrazioni per i 700 anni
dalla morte del Sommo Poeta, in
diretta da Ravenna ma in collega-
mento con tutte le regioni italiane.

Il Dante Mode è un laboratorio di-
dattico-innovativo, basato sull’ap-
proccio del Challenge Based
Learning, dedicato agli studenti di
20 istituzioni scolastiche superiori
di secondo grado, in rappresen-
tanza di 20 città italiane con
l’obiettivo di far emergere negli
studenti partecipanti punti di vista,
esposizioni comuni su alcune
sfide contemporanee del nostro
tempo (ambiente, lavoro, ugua-
glianza, diritti, cultura, ecc.), gra-
zie all’analisi dei contenuti e degli

stimoli offerti dall’opera di Dante,
da utilizzare come filtri di inda-
gine complessiva sul sapere
umano, anche grazie all’impor-
tanza e alla potenza del suo lin-
guaggio. Il laboratorio Dante
Mode si articolerà in 5 giornate,
da sabato 20 a mercoledì 24
marzo e alternerà sessioni di for-
mazione in modalità plenaria (su
piattaforma Zoom) con sessioni
intensive di team-working. Gli
studenti saranno coordinati dalla
professoressa Valentina Menna.

La mostra "Accardi-Sanfilippo"
al Carmine diventa digitale
Su Artsteps.com è possibile

visitare la mostra "Accardi-
Sanfilippo" che l'Ente città di

Marsala ha realizzato nei mesi
scorsi al Convento del Carmine,
grazie alla Fondazione nata a nome
dei due artisti. Un percorso digitale
molto veritiero, in cui ci si può av-
viare tra le opere, ammirarle in ma-
niera incredibilmente realistica,
con le varie spiegazioni sia delle
tele (formato, nome dell'opera) sia
sui periodi artistici di Carla Accardi
e Antonio Sanfilippo. Un modo per
entrare nei luoghi dell'arte in un pe-
riodo in cui sono chiusi al pubblico
per l'emergenza Covid.

LETTERE

C’era una volta, a scuola, il “compagno di banco”. Una
volta? Non tanto tempo fa… diciamo fino al 2019.  Sin
dalla scuola elementare era una grande ambizione per
ogni bimbo sedersi accanto al suo migliore amico nel
banco assegnato. E spesso queste amicizie si sono man-
tenute fino alla scuola superiore, poi ancora nella vita
da adulti e sono rimaste tali per sempre. Ricordo che al-
l’inizio di ogni anno scolastico fra alunni era una vera e
propria lotta con l’insegnante per ottenere il posto ac-
canto al proprio amico del cuore, e se qualcuno non ci
riusciva era un trauma, le conseguenze oltre che nel
comportamento si registravano anche nel profitto. È
comprovato che alcuni bambini riescono meglio nelle
fasi di studio se hanno accanto il compagno desiderato,

che poi diventa nel tempo l’amico del cuore, il compa-
gno di giochi, il complice nello studio, un conforto nella
vita di ogni giovane. Dal 2020 a causa della pandemia
le disposizioni di prevenzione introdotte dal Governo
dello Stato hanno imposto il distanziamento anche a
scuola. Una delle conseguenze è stata una vera e propria
rivoluzione nella struttura dell’aula che appare oggi con
un arredamento costituito da banchi singoli, e a seguito
di questa riforma è stata automaticamente abolita la fi-
gura del “compagno di banco”.  Chi si iscrive a scuola
per la prima volta non ha problemi, perché non ha mai
vissuto questa esperienza, chi invece frequenta la scuola
già da qualche anno, non sempre accetta la novità, però
purtroppo non c’è soluzione, non si può discutere, tutti

si devono abituare alla nuova organizzazione. Un
grande cambiamento dunque nella scuola italiana che
da sempre aveva strutturato le aule con banchi biposto,
e laddove c’erano i banchi singoli si accostavano in
modo da creare almeno due posti. Invece se guardiamo
il panorama delle scuole europee e oltre oceano, ci ac-
corgiamo subito che le aule erano già strutturate con i
banchi singoli da prima della pandemia, infatti la peda-
gogia e la didattica di molti paesi ha guidato verso que-
sta scelta considerando che garantisce una maggiore
concentrazione nello studio in classe. Per gli studenti di
questi paesi probabilmente è stato più facile abituarsi al
distanziamento in classe. Invece in Italia sta cambiando
il sistema, e i giovani dovranno rinunciare al compagno
di banco. Rimane da chiedersi: cosa accadrà nel cuore
di ogni studente.                              Maria Grazia Sessa

Il compagno di banco? Che fine ha fatto? 
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Grande successo interno per
la A29 GesanCom Fly Vol-
ley Marsala che nella terza

giornata di ritorno del Campionato
di B2 di Volley femminile girone
N/2 batte con un combattuto 3-1
l’Ardens Comiso di Coach Concetta
Marchisciana con i parziali 25-21

23-25 25-16 25-18, grazie ai quali
si garantisce la seconda posizione
in classifica fino al termine della re-
gular season. Lucio Tomasella ha
schierato lo starting six con la dia-
gonale Gabriele/Spano’ – le bande
Patti e Giannone – le centrali Titone
e Guccione alternate al libero Parisi

con l’obiettivo di ribaltare la scon-
fitta dell’andata. I primi due set
sono stati giocati punto a punto con
alterne fortune per le due conten-
denti che mettono in pratica una
bella pallavolo fatta di buona difesa
ed ottime ripartenze; se nel primo
set è stata la Fly Volley a recuperare

e sorpassare le avversarie, nel se-
condo saranno le comisane a rag-
giungere le biancoazzurre
aggiudicandosi il set. Il terzo ed il
quarto set vedranno la Fly sempre
avanti riuscendo a chiudere i set e
la partita a proprio favore.

Grande successo interno per la Fly Marsala contro Comiso
LE LIBELLULE AZZURRE DEL VOLLEY DI B 2 SI IMPONGONO CON UN IMPORTANTE 3 A 1 

Si è svolta  domenica a Capo d’Or-
lando la seconda prova del Cam-
pionato Regionale Allieve Gold di

ginnastica artistica femminile, alla quale
hanno preso parte le migliori ginnaste si-
ciliane di età compresa tra gli 8  e i 12
anni. A scendere in campo due atlete della
Polisportiva Diavoli Rossi di Marsala,
Martina Amodeo per la categoria A2 che
ha gareggiato al mattino e Quyet Cerami
per la categoria A1 nel pomeriggio. Per
Martina la gara è iniziata molto bene, con
evidenti miglioramenti nei punteggi otte-
nuti alla prima prova al corpo libero, al

volteggio, alle parallele e ai cinghietti, si
è conclusa al 5° posto, a causa di due
grossi errori commessi alla trave. Ottima,
invece, la prestazione della piccola
Quyet, alla sua seconda esperienza di
gara: al corpo libero ha interpretato una
base del cartone animato Spongebob, ot-
tenendo il punteggio più alto in assoluto.
Molto buoni anche gli altri punteggi otte-
nuti al volteggio, parallele e trave che l’-
hanno portata, per la seconda volta
consecutiva, sul gradino più alto del
podio. Soddisfatti gli allenatori Monica
Colicchia e Gianluca Gimondo.

Ottimi risultati per la Diavoli Rossi al Campionato Allieve Gold
MARTINA AMODEO QUINTA, QUYET CERAMI SI CONFERMA AL PRIMO POSTO DEL PODIO

CONTINUA DALLA PRIMA
[ Lo Curto (Udc): "Giudizio positivo
su Grillo Lavoro per rafforzare il
centro in Sicilia" ] - Voi in giunta

siete rappresentati da un assessore.

Che giudizio da sul lavoro che sta

svolgendo Oreste Alagna? "Si tratta
di una persona affidabile e compe-
tente che si sta impegnando anche in
collaborazione con il nostro gruppo e
con il partito. Voglio citare l'impegno
per la realizzazione di un ecomuseo
dello Stagnone. Avviando una colla-
borazione tra il comune e l'ex provin-
cia regionale". A proposito di

quest'ultima istituzione, è mai pos-

sibile che le elezioni, seppur di se-

condo livello, si fissano e poi siste-

maticamente si rinviano? "Io non
condividevo questa legge che c'è
adesso in vigore. Sono stata ammini-
stratore dell'ex provincia e com-
prendo la difficoltà di chi deve fare
fronte alle esigenze che hanno le
scuole superiori, le strade provinciali
con le relative illuminazioni, le com-
petenze sulla nomina degli assistenti
alla disabilità ecc.  Altro che le pro-
vince andavano abolite. Nel resto del
Paese ci sono. Noi nella nostra pro-
vincia siamo fortunati ad avere come
un commissario come Cerami che è
molto preparato". In settimana tra

Bilancio e legge Finanziaria regio-

nale si riusciranno ad avere gli

strumenti per rilanciare l'azione di

governo regionale? "L'azione di go-
verno non è mai venuta meno. Tutta-
via senza la disponibilità economica
si bloccano determinate soluzioni. In
settimana avremo le leggi relative al-
l'Ars dove saranno sicuramente ap-
provate. In commissione mi sono
adoperata per fare passare una norma
che prevede 5000 euro per le parto-
rienti residenti nelle isole minori.
Inoltre arriveranno, sempre su mia
iniziativa, 120 mila euro per il paga-
mento degli stipendi dei lavoratori

della Casa di Riposo Giovanni XXIII
". Tra poco più di un anno termina

la legislatura e si torna al voto. Lei

ritiene che il governatore Musu-

meci debba ricandidarsi? "Noi del-
l'Udc stiamo lavorando per rafforzare
il centro e per riproporre questa alle-
anza che sta governando la Sicilia.
Credo che ci siano tutte le condizioni
per riproporre la candidatura di Nello
Musumeci". Eleonora Lo Curto cer-

cherà di ritornare all'Ars? "Il mio
impegno in questi anni è sotto gli
occhi di tutti, se il territorio di questa
provincia lo riterrà opportuno, io va-
luterò una mia ricandidatura".


